

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Mehrheit der Deutschen fühlt sich respektiert

Berlin, 25.03.2017, 08:41 Uhr

GDN - SPD-Kanzlerkandidat Martin Schulz setzt mit seiner Kritik am mangelnden Respekt möglicherweise auf das falsche Wahlkampfthema: In einer INSA-Umfrage im Auftrag der "Bild" (Samstag) gaben 47,5 Prozent der Befragten an, dass sie sich "insgesamt respektiert" fühlen. Weitere rund 43 Prozent antworteten "teils, teils".

Besonders zufrieden äußerten sich die Befragten speziell mit dem Respekt in ihren Familien: Rund 62 Prozent gaben hier eine positive Antwort. "Teils, teils" antworteten rund 28 Prozent. "Nein, ich fühle mich nicht respektiert" antworteten rund sieben Prozent. Bei der Arbeit wiederum fühlen sich 41 Prozent der Deutschen laut Umfrage respektiert. "Teil, teils" antworteten rund 31 Prozent. Als nicht respektiert empfinden sich im Büro laut Erhebung rund zehn Prozent. Keine Angabe machten hier rund 14 Prozent. Für die Umfrage wurden 2.020 Personen befragt. Nach Angaben des Instituts soll die Auswahl der Befragten repräsentativ sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-87111/umfrage-mehrheit-der-deutschen-fuehlt-sich-respektiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com